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Niederschrift 
 

über die 
21. Mitgliederversammlung des Verkehrsvereins „Herzliches Rheinhessen e.V.“ 

am 22. März 2018 
 

 
 
Tagungsort:  Dorfgemeinschaftshaus Gau-Weinheim 
   Hochstr. 9, 55578 Gau-Weinheim 
 
 
Beginn der Sitzung: 18.05 Uhr 
Ende der Sitzung: 19.20 Uhr 
 
 
Anwesenheit: 
 
⇒ siehe Anwesenheitsliste der Mitglieder 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Wahl des Protokollführers, 
Beschlussfassung über die Tagesordnung 
 

2. Rückblick 

3. Bericht des Kassierers 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Bericht Tourismus GmbH 

7. Vorschau 

8. Mitteilungen /Anfragen/ Verschiedenes 
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TOP 1  Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Wahl des 
Protokollführers, Beschlussfassung über die Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende des VV, Herr Sven Weidauer, begrüßte die Mitglieder und den Vorstand des  
Verkehrsvereins „Herzliches Rheinhessen e.V.“ und bedankt sich bei Ortsbürgermeister Herr 
Krämer und der Ortsgemeinde Gau-Weinheim für die Nutzung der Räumlichkeiten.  
Er stellte fest, dass die Einladung frist- und formgerecht erfolgte und die Versammlung   
beschlussfähig ist.  
Frau Angelika Friedrich wurde einstimmig zur Protokollführerin bestellt. 
Gegen die Tagesordnung wurden seitens der Mitglieder keine Einwände erhoben. 
 
 
TOP 2 Rückblick 
 
Der Vorsitzende des VV berichtete über die Projekte und Aktivitäten des Vereins  
im abgelaufenen Geschäftsjahr: 
 

⇒ Beteiligung an der Zukunftskonferenz in Schornsheim 
 

⇒ Beteiligung am Weinfest-Workshop der VG Wörrstadt im Ratssaal des 
Verwaltungsgebäudes in Wörrstadt 
 

⇒ Wie in den vergangenen Jahren fand auch in Saulheim wieder eine Fackel-
wanderung als Auftaktveranstaltung zum VG-Weinfest 2017 in Saulheim statt. 
 

⇒ Im Januar begleitete VV Mitglied Klaus Ullmer als Winzer die Mitarbeiterin der 
Tourismus GmbH auf dem Reisemarkt in Mannheim. 
 

⇒ Ende Mai veranstaltete der VV wieder eine Weinfestwanderung in Saulheim, da 
durch den Feiertag das Weinfest einen Tag länger war. Die Wanderung wurde sehr 
gut angenommen und es liefen 168 Wanderer mit. Es gab wieder einen Preis für die 
größte Gruppe und den jüngsten und ältesten Teilnehmer. 
 

⇒ Beteiligung an der Auswahl und den Kosten der Musikkapellen zum VG-Weinfest in 
Saulheim. 
Die Ausschreibung zum „schönsten Weinstand“ gewann die Ortsgemeinde 
Vendersheim, die ein Schild für den Weinstand bekam. 
 

⇒ Beteiligung an den Kosten der Autogrammkarten der Weinmajestäten, die in diesem 
Jahr als Postkarten gestaltet waren, um den Gästen und den Mitgliedern mit 
Übernachtungsmöglichkeiten genügend Karten zur Verfügung zu stellen. 
 

⇒ Beteiligung am Tourismus-Forum der VG Wörrstadt mit den Themen Deskline, dem 
Buchungstool für Gastgeber. 
 

⇒ Am Ehrenamtstag in Schornsheim hatte der VV einen Stand und informierte die 
Besucher über die Arbeit des VV. 
Die Resonanz war, dass der Aufwand für die geringe Besucherzahl zu hoch ist. Man 
sollte sich eine andere Art der Gestaltung eines Ehrenamtstages überlegen. 
 

⇒ Der E-Bike Verleih nimmt immer mehr zu und der VV unterstützt die Tourismus 
GmbH in dieser Sparte. 

 
⇒ Für die Veranstaltung „Lichtbrücken“ der Ortsgemeinden Sulzheim, Vendersheim und 

der Stadt Wörrstadt, bezuschusste der VV die Kosten für die Lichttechnik. 
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⇒ Für die Eröffnungsveranstaltung der „Hiwweltour Neuborn“ beteiligte sich der VV bei 
den Kosten für die Anzeige. 
 

⇒ Die Fackelwanderung 2018 in Gau-Weinheim, war sehr gut besucht, ca. 150 
Teilnehmer 

 
⇒ Herr Weidauer betont die sehr gute Zusammenarbeit zwischen dem VV und der 

Tourismus GmbH. 
 

⇒ Weiterhin wirkte der Verkehrsverein in mehreren Gremien mit: 
 

� ILEK 
� Wahl der Weinmajestäten 2018 – Celine Feldmann aus Armsheim 
� Gesellschafterversammlung & Aufsichtsratssitzungen der Tourismus 

GmbH „Im Herzen Rheinhessens“ 
� Tourismus, Kultur und Zukunftsentwicklung 
� 16 neue Mitglieder aufgenommen / 5 ausgetreten 

 
 
TOP 3  Bericht des Kassierers 
 
Der Kassierer Kai Größ-Ahr erläuterte den Kassenbericht zum 31.12.2017. 
Einnahmen / Ausgabe / Kontostände gemäß Anlage. 
 
 
TOP 4  Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Hilde Wetzler und Stefanie Hoos am heutigenTag 
stichprobenmäßig abgeglichen und geprüft. Es wurden durch die Kassenprüfer keine 
Auffälligkeiten festgestellt. Die Prüfung ergab keine weiteren Beanstandungen bzw. 
Feststellungen. Frau Wetzler stellt den Antrag auf Entlastung des Kassierers und des 
Vorstandes. 
 
 
TOP 5  Entlastung des Vorstandes 
 
Der Kassierer sowie der Vorstand des Verkehrsvereins „Herzliches Rheinhessen e.V.“ 
wurden für das abgelaufene Geschäftsjahr 2017 einstimmig entlastet (Enthaltung der 
Vorstandsmitglieder und Kassenprüfer). 
 
 
TOP 6  Bericht Tourismus GmbH 
 
Angelika Friedrich zählte die gemeinsamen Aktivitäten des VV mit der Tourismus GmbH im 
Jahr 2017 auf. 
Oliver Janson fragte, aus welchem Grund die RHT das E-Bike Verleihsystem gekündigt hat. 
Angelika Friedrich antwortete, dass RHT in 2018 den Radtourismus neu überarbeiten 
möchte und dann mit den Ergebnissen erneut einsteigen möchte. 
 
 
TOP 7  Vorschau 
 

⇒ Geplante Zuschüsse in 2018: 
� Schilder Ortseingang Armsheim 
� Sitzgruppe am „Langen Stein“ in Saulheim 
� „Hiwwelsack“ für die Familienolympiade auf der Hiwweltour am 05. August 
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� Beschilderung „Bieblicher Weinlehrpfad“ in Partenheim 
� Beschilderung Ortsrundgang in Schornsheim 
� Weinfest in Gau-Weinheim –kein Umzug –Alternativprogramm 
� Weinfest Musikprogramm 
� E-Bike Verleih der Tourismus GmbH 

 
⇒ Weitere Beteiligung in den Ausschüssen 

 
⇒ Fackelwanderung 2019 Weinfest Wörrstadt 

 
⇒ Weinfestwanderung 2019 Weinfest Wörrstadt 

 
⇒ Mehr Vorstandssitzungen in 2018 

 
⇒ Kreative Entwicklung von neuen Projektideen 

 
 
TOP 8  Mitteilungen / Anfragen / Verschiedenes 
 

⇒ Hier kam die Anfrage der Tourismus GmbH auf personelle Unterstützung für den 
Frühlingsmarkt am 05.05.2018 in Wörrstadt. 
 

⇒ Herr Arnold teilt dem VV mit, dass am Wandertag in Armsheim ca. 1200 Wanderer 
unterwegs sind. Sein Wunsch wäre mehr Zusammenarbeit zwischen den einzelnen 
Orten, um die Wanderwege besser zu vernetzen. Er empfiehlt  den Eintritt des VV in 
den Wanderverband, um unsere Wanderwege nach außen besser bewerben zu 
können und regt die Idee zur Internationalen Volkswanderung in der VG Wörrstadt 
an. Herr Weidauer bedankt sich für die Vorschläge von Herrn Arnold und wird sie mit 
in den Vorstand nehmen. 
 

⇒ Kai Größ-Ahr fragt Herrn Krämer nach dem Ersatzprogramm, da der Weinfestumzug 
am Sonntag in Gau-Weinheim ausfällt. Herr Krämer erläutert das Programm; 
Aktionen der Kita-Gruppe, Zauberer, Konzert des Musikverein Gau-Bickelheim, 
Kaffee und Kuchen, L 
 

⇒ Herr Arnold bietet an, dass Gau-Weinheim am Wandertag in Armsheim Werbung für 
das Weinfest machen kann. 
 

⇒ Herr Weidauer fragt Herrn Krämer an, ob der VV am Weinfest-Sonntag eine 
Weinfestwanderung anbieten soll. Herr Krämer möchte den Vorschlag erst mit Frau 
Köhler besprechen. 

 
Ende der Sitzung: 19.20 Uhr 
 
 

 
Wörrstadt, 23.03.2018 
 
 
 
______________________________  _________________________________ 
 Sven Weidauer       Kirsten Metzler 
 (Vorsitzender)       (Schriftführerin) 


